

UNO MAS UNO

▷ Dice Ricardo Balbín

7/7/79

La juventud argentina sólo tiene libertad en estadios de futbol

BUENOS AIRES, 7 de julio (AFP y PL). — Ricardo Balbín, líder de la segunda fuerza política nacional (la Unión Cívica Radical) y varias veces candidato a la presidencia de la república, dijo hoy que la juventud argentina "sólo tiene libertad en los estadios de futbol" y aseguró que existe una "insatisfacción general" por la política de las fuerzas armadas.

En tanto, el presidente de la delegación sindical argentina en la asamblea de la OIT, Jorge Triacca, denunció este día en Ginebra, donde se lleva a cabo, la existencia en su país de una subocupación encubierta en escasos salarios que obliga al doble y triple empleo. Al llamar la atención sobre ese punto, indicó: "Si encima de toda la situación que nosotros padecemos todavía tuviéramos el flagelo de la desocupación, entonces el último que quede en el país que apague la luz". Triacca — un dirigente peronista moderado — dijo que el plan económico de la dictadura argentina era una especie de "terrorismo económico".

En referencia a los impedimentos para ejercer la acción política, Balbín señaló también que ello le había ocasionado "algunos inconvenientes" pero que, no obstante, no estaba dispuesto a "renunciar a esta vocación que tengo por servir a mi país".

Por último, el ministro del Interior, general Albano Harguindeguy, recibió una vez más la demanda de la liberación de los presos políticos o el inicio, en su caso, del proceso judicial.